

PostCarWorld présente l'Atelier de midi

Un tram pour l'Afrique ?

Le laboratoire
Addis-Abeba
par Jacques Lévy,
professeur à l'EPFL

Un pre-car world peut-il passer directement au post-car world en sautant l'étape de la « société automobile » ? C'est la question que pose l'inauguration récente du métro-tram d'Addis-Abeba. Capitale de l'Éthiopie, l'un des pays les plus pauvres et des moins motorisés du monde, cette ville en croissance rapide semble avoir fait des choix audacieux et prometteurs. L'expérience est-elle viable et généralisable ?

22 mars 2016 à 12h30

EPFL GC C2 413 (café et chocolats offerts)